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今日青岛
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前期资金缺位，钓鱼场改造预计7月底完工

去北岭山看景观湖
还要再等等

本报5月3日讯(记者
赵波) 北岭山森林公园上
一处私人会所将山上的钓
鱼场圈占引发市民不满(本
报在2011年10月11日曾报
道)，四方城管局负责人称，
今年5月1日，钓鱼场将改造
成景观湖对市民开放。3日，
记者采访获悉，由于资金缺
位，目前钓鱼场仍在改造，
预计 7月底建成后才能开
放，但目前市民已经可以进
出原钓鱼场。

3日上午，记者从四流
南路入口来到北岭山北侧，
顺着马路往山里走，看到路
边设置了多个规划公示牌，
但有的牌子上已经被人用

笔写上“应尽早向市民开
放”的字样，在路上拉着淤
泥的工程车不断进出仍写
有“水砚”字样的会所，会所
大门已经大开，看到记者进
入会所，门口的保安也不再
阻拦。进入会所内，记者看
到原来的钓鱼场内的湖水
已被抽干，四台大型挖掘机
正在清理湖底的淤泥。在干
涸的湖南侧，引水管已经埋
好，工人将原来的铁栅栏打
开一个缺口，正在修石阶。

“湖里的淤泥要全部清理出
来，晾干后当做肥料再用。”
一位工人介绍。

来到会所的三层建筑
内，记者看到玻璃门口已经
贴上“未经许可不准入内”
的字样，一楼的前台已经闲
置。楼内装修豪华，虽然只
有三层却设有电梯、红酒
吧、多个包房，保安说，现在
已经不对外营业只有几个
人在看守。“这个楼装修这

么好不会拆，现在正在整
修，预计将来还会继续营
业。”保安说。记者看到，会
所内也开始有市民在里面
转悠。“这个地方本来就是
老百姓的，早就应该对外开
放，现在终于能进出了，但
不知道什么时候能修好？”
前来健身的邱先生说。

对于工程进度的问题，
四方城管局副局长魏建国
说，整个钓鱼场改造需要
700万元，前期因为资金问
题，一直没有开工，导致工
期延迟。“预计7月底能建成
向市民开放了，现在正在进
行清淤工作，预计15天左右
全部清完，后期还要进行亭
宇修缮，增绿补种樱花、碧
桃、黄橹等树，湖边增设麻
绳木桩护栏。”魏建国说，在
钓鱼场东侧和南侧将开辟
两条进出游览路，全部是用
石阶砌成，但是改造成景观
湖后不允许钓鱼和游泳。

四座山头将重新规划

北岭山水域位于四
流南路北岭山公园东部
山下，上个世纪90年代初
以原“青年林水库”为基
础修建。除了钓鱼场改造
成景观湖，北岭山后期将
继续改造，不仅设置部分
雕塑、增加登山和健身的
娱乐设施、修建登山石阶
等，还完善路灯等基础设
施，在各个出入口安放挡
车栏杆，将北岭山打造成
集文化、娱乐为一体，环
境优美的山头公园。另
外，四方区计划利用3—5

年的时间对北岭山、嘉定
山、水清沟东山和双山四
座山头进行整体改造，目
前，已邀请上海同济设计
院对北岭山、嘉定山、双
山和水清沟东山四座山
头进行了规划设计。

商场变个样，

公摊就加码？
业户称出租方承诺按原面积收费，对方否认

本报5月3日讯(记者
潘旭业 ) 开发区一

出租摊位的公司升级装
修，出租方口头承诺今
年“五一”前全新开业，
并按原面积收费。但商
场至今未装修完毕，每
户 公 摊 面 积 却 增 加 了
30%，3日，几十名租赁摊
位经营的业户讨说法。

3日上午11时许，记
者来到位于开发区香江
路的丰泰广场时，几十
名业户正围在丰泰广场
前讨要说法。业户丁女
士称，最近3年，她一直
在这里租了一个 9平方
米 大 小 的 摊 位 出 售 女
装。去年8月，她和出租
方 按 照 每 天 每 平 方 米
3 . 5元的价格又续签了
一年的承包合同。但去
年 1 2月，出租方找到了
商场内的业户，称这里
要重新进行全封闭的装
修升级。口头承诺各个
业户今年 3月就可以进
场 装 修 ，4 月 即 可 试 营
业，“五一”可正式营业。
这些老客户再次入租，
按照原先的面积和收费
标准来收。

丁女士称，由于当
时她与出租方签订的承
包合同并未到期，此时
出租方进行装修将业户
清场是违约的。但是由
于当时出租方承诺得非
常好，就没有追究违约
责任。出租方将剩余租

金退还业户时，将之前
签订的合同也一并收了
回去。

让丁女士没有想到
的是，原本约定的业户3

月 进 场 装 修 ，4 月 试 营
业，“五一”正式营业，到
现在业户也没进场。而
最令人气愤的是，上月
2 6日，出租方又送来一
份缴费通知单，租赁面
积由原先的 9平方米变
成了 1 2平方米。出租方
的解释是，每户增加了
30%的公摊面积。记者又
随机采访了多位业户了
解到，他们的租赁面积
都在原来的基础上增加
了30%公摊面积。而丰泰
广场内部，还有很多工
人正在装修，并没有开
业的迹象。

对于业户的质疑，
丰泰广场的出租方———
青岛丰泰实业有限公司
招商部的一位余姓经理
解释，她当时承诺的是
今年5月份全新开业，没
有具体到 5月 1日前。对
于公摊面积一事，余经
理称，这些业户当时都
知道有公摊面积，而且
商场里面的所有业户都
会 分 摊 相 应 的 公 摊 面
积，她之前并没有承诺
过不增加公摊面积。对
于业户提出的要求，公
司非常重视，会派人跟
业户进行协商，给他们
一个满意的答复。3日，在原北岭山钓鱼场，大型挖掘机正在清淤。 本报记者 杨宁 摄.
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